



## Cooperación internacional: Misión imPACT Chile

Como parte del compromiso del país con el fortalecimiento de su estrategia nacional de control del cáncer, en 2025 Chile llevó a cabo la misión imPACT (Integrated Mission of Programme of Action for Cancer Therapy), impulsada en conjunto con el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Agencia Internacional para la Investigación en Cáncer (IARC/OMS). La misión imPACT constituye una herramienta clave de evaluación y planificación estratégica para los países que buscan avanzar en un abordaje

integral del cáncer. En el caso chileno, el proceso contempló distintas etapas: aplicación de instrumentos diagnósticos a nivel nacional, entrevistas a informantes clave del sistema de salud, visitas técnicas a centros oncológicos, y la realización de un taller colaborativo para la formulación de recomendaciones concretas y priorizadas.

Este esfuerzo posiciona a Chile dentro del grupo de países que optan por una planificación basada en evidencia y cooperación multilateral, con foco en garantizar el acceso equitativo y continuo a la prevención, diagnóstico y tratamiento del cáncer.

